

Brunei

Nuevo Destino Asiático Para Turismo De Golf

Brunei - "Turismo Islámico"



Club de Golf del Empire Hotel (por cortesía de Mr. Derick McGroarty)

فندق إمباير – ساحة الغولف (تصوير ديريك مكغورتي)

Brunei, paraíso tropical de maravillosos emplazamientos naturales y culturales, añade ahora el golf a sus numerosos atractivos turísticos. Hace poco tiempo, el Abierto de Golf de Brunei ha sido puesto en el mapa

internacional de las competiciones de golf. Las autoridades de Brunei no vacilan, pues están seguras de que esta competición se transformará en competición nacional de millones de dólares, por lo que merece situarse

entre las de Malasia, Singapur y Hong Kong. El golf aún es reciente en Brunei, que espera la aparición de los primeros expertos de este deporte. Este antiguo y real juego penetró en el sultanato a primeros del siglo XX gracias a ➤

los extranjeros que trabajaban en el sector del petróleo. El campo de Kampung Bunut, de 9 agujeros, era el único existente al principio, pero al ir acostumbrándose los grandes directores a la práctica del golf, se construyeron otros campos. Hoy día hay 5 campos de 18 agujeros cada uno y 2 de 9 agujeros cada uno, para responder a la demanda local, de unos 3.000 golfistas. El campo Jack Nicklaus, que da al sur del mar de China, es sin lugar a dudas la joya de todos los existentes.

Esta nación de 380.000 habitantes tiene la intención de producir jugadores de primera categoría, al ejemplo del chino Zhang Lian-wei, el tailandés Thaworn Wiratchant y el indio Jyoti Randhawa. La Asociación Darussalam de Golf coopera seriamente con el Ministerio de Deportes para formar campeones locales.

Uno de los amantes del golf y de los que trabajaron para establecer el Abierto de Brunei, Sheikh Jamaluddin Sheikh Mohamed, ha declarado: «Es la primera vez que el Gobierno ha puesto dinero para acoger esta competición, que será cada vez más grande y mejor». Añadió: «Hay una partida financiera de 300.000 dólares para los premios, lo que es un buen comienzo, pero nosotros queremos elevar la cantidad del Abierto de Brunei al nivel de los que dan premios de más de un millón de dólares. Eso se puede conseguir en cinco años o incluso menos».

Por su parte, Pehin Ariffin, Vicepresidente de la Asociación Darussalam de Golf, afirma que «la idea de organizar el primer Abierto de Brunei se tuvo hace ya varios años, pero no se pudo concretar porque no había un campo adecuado. Ahora tenemos en el Empire Country Club un campo de nivel internacional. Nuestra asociación desea que muchos más jóvenes practiquen el golf mediante el trabajo del Ministerio de Deportes, y hacemos un llamamiento para que más escuelas enseñen este juego».

Uno de los primeros golfistas de China, Zhang, ganador cinco veces del trofeo asiático, prodiga sus consejos a los responsables del golf en Brunei diciendo que tienen que desarrollar las enseñanzas de la última competición para acelerar el proceso. Afirma: «Cada etapa del juego necesita una atención particular, y para los jugadores locales, el Abierto es sólo el principio. Los



Club de Golf del Empire Hotel

فندق إمباير – ساحة الغولف



Club de Golf del Empire Hotel

فندق إمباير – ساحة الغولف

responsables no deben olvidar a los que practican el golf durante el resto del año». Amandeep Johl, de India, presidente del Comité Asiático de Golf, dice que poner en marcha el Abierto más reciente de Asia

puede provocar el nacimiento de otras competiciones en toda la región. El porvenir parece radiante ante Brunei, que espera al campeón que compita con Tiger Wood. ■